

BBK 4% LO

Premio al exceso

La admiración del escritor cubano

Eliseo Alberto por Gabriel García

Márquez queda de manifiesto en cada página de *Cronaca Brach*, una de las dos obras ganadoras del primer premio internacional de novela

Allegoria 1998. Tanto en el preludio el autor, aparte de mandarle saludos a papá, anuncia lo que viene, explicando que la idea del libro le surgió mientras oficializaba de asistente del ilustísimo Gabo en un taller que dictó en Cuba. Además, el muy fresco confiesa que tomó prestadas las ideas de los alumnos de ese curso para hacer este libro. Así cualquiera escribiría una novela, diría este gal-

A primera vista la obra parece tan intrincada que el lector pierde completamente el sentido de orientación. Ese señor no sabe

Premio al exceso [artículo] D. T.

Libros y documentos

AUTORÍA

D. T

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio al exceso [artículo] D. T. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)